



Sandra López Fernández

Asociada principal

Barcelona

sandra.lopez@garrigues.com

Abogado colegiado nº 4533

I. Colegio de Abogados de A Coruña

Avinguda Diagonal, 654
08034 Barcelona (España)

Tel: +34 93 253 37 00

Fax: +34 93 253 37 50

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Tecnología, Comunicaciones y Digital

Economía del Dato, Privacidad y Ciberseguridad

Experiencia

Asociada principal del Departamento de Derecho Mercantil de Garrigues, en el área de Tecnología y Privacidad, pertenece a la industria de Tecnología & Outsourcing y forma parte de Garrigues Digital.

Sus áreas de especialización son el Derecho de las Tecnologías de la Información, Comercio Electrónico, Propiedad Intelectual e Industrial, Innovación, Emprendimiento, Privacidad y Ciberseguridad. En su experiencia ha acumulado un profundo conocimiento en el asesoramiento legal, tanto en el ámbito nacional como internacional, a entidades públicas y privadas en sus procesos de transformación digital, en la elaboración de sus políticas de protección y transferencia de tecnología, así como, en la adecuación de sus procedimientos a la normativa de protección de datos.

Cuenta con una amplia experiencia asesorando, desde la conceptualización del proyecto empresarial hasta su implementación, a empresas tecnológicas, de la salud, biotecnológicas, de telecomunicaciones, fintech, centros de investigación, start-ups y compañías emergentes en el sector tecnológico y de negocios digitales. Ha participado en numerosas operaciones de M&A en diversos sectores y cuenta con experiencia en el asesoramiento a plataformas de crowdfunding y crowdlending. Así como, en la creación de empresas basadas en el conocimiento (spin off), y en los procesos de alianzas estratégicas e internacionalización.

Ha intervenido en el asesoramiento a clientes de diversos sectores en materia de protección de datos, tanto en procesos de implantación, revisión y auditoría, como en procedimientos contenciosos, de tecnologías de la información y ciberseguridad. Tiene amplia experiencia en contratación en materia de comercio electrónico, licencias, contenidos digitales y en la revisión y asistencia a proyectos de colaboración transnacional y programas marco de la Unión Europea.

Con anterioridad a su incorporación al Despacho Garrigues, ha desarrollado su carrera como abogado desde el año 2008, en diversas firmas de abogados especializadas en el área de tecnología, innovación y privacidad.

Miembro del Colegio de Abogados de A Coruña.

Formación académica

Licenciada en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela (2006).

Curso Jean Monet en Derecho Europeo (2006).

Postgrado en Propiedad Intelectual e Industrial y Competencia por la Universidad de Santiago de Compostela (2007).

Máster en Derecho Empresarial del Centro de Estudios Garrigues (2008).

Master Executive en Derecho Empresarial impartido por el Centro de Estudios Garrigues en colaboración con Harvard Law School (2008-2011).

Master en Tributación Europea e Internacional por la Universidad de Santiago de Compostela (2011-2013).

LLM en Derecho Europeo y de la Competencia por la Universidad Libre de Bruselas (2014-2015).